

Santo Domingo, 31 de octubre del 2013

## **Boletín de prensa 472**

### **Plan Nacional para el Buen Vivir se presentó a ciudadanía de Manabí y Santo Domingo de los Tsáchilas**

En el marco de una emotiva ceremonia que contó con la presencia de las principales autoridades de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), gobernadores, prefectos, alcaldes, así como de representantes de los Gobiernos Autónomos Descentralizados parroquiales, se presentó el Plan Nacional para el Buen Vivir (PNBV) 2013- 2017 a la ciudadanía de la zona de Planificación 4-Pacífico, misma que comprende a las provincias de Manabí y Santo Domingo de los Tsáchilas.

En la Dirección Distrital de Educación N° 1 de Santo Domingo de los Tsáchilas, sede del evento, el Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo (s), Andrés Arauz, expresó que el Plan es un pacto social para la profundización de los cambios que se están logrando en el país. “Con el presidente Rafael Correa renace la planificación en el Ecuador. Esta planificación ha tenido resultados; por ejemplo, 1.6 millones de ecuatorianos han salido de la pobreza desde el 2008 al 2013”, dijo.

“Este es un plan vivo que se hace realidad en la medida en la que todos construimos el poder popular”, agregó Arauz.

La subsecretaria de la Zona 4 de Planificación, Katuska Miranda Giler, explicó, de su parte, que la construcción de la agenda zonal se basó en apuntalar la acción respecto de temas específicos como son reducir las brechas sociales para permitir el acceso de servicios básicos a la población, impulsar cambios estructurales, como es el cambio de la matriz productiva, y buscar la recuperación de nuestra cultura.

“La planificación del Ecuador no se debe ver sólo desde la parte técnica, sino también desde la implementación de obras que benefician a la ciudadanía”, acotó.

En un acto simbólico, Leuris Roca, Presidenta del Consejo Ciudadano Sectorial de la Subsecretaria Zonal 4, entregó el Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017 a dos representantes de las provincias de Manabí y Santo Domingo de los Tsáchilas. “Como ciudadanos responsables con la Patria debemos convertirnos en entes multiplicadores de la difusión del plan en las comunidades y ciudades”, puntualizó.

El toque cultural de la presentación del PNBV (2013-2017) lo puso el grupo de música y danza folklórica manabita “Los Mentaos de la Manigua”, el cual deleitó a las cerca de 250 personas que asistieron al evento.

El nuevo Plan Nacional de Desarrollo, que en su proceso de elaboración contó con la participación de más de ocho mil personas, busca radicalizar la recuperación de

las capacidades de planificación del Estado. Los anteriores planes de desarrollo contemplaron los períodos 2007-2010 y 2009-2013.

Mayor información:

Lcda. Rosa Niveló  
Unidad de Comunicación Social  
Senplades zonal 4